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ATA N°22/2022

Não esteve presente o Senhor Vereador Paulo Jorge Santos Reis, por motivos de doença. - - - - - - - -

A

Pelas dez horas  e doze minutos ,

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

O Senhor Pres idente,

e  o
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aos serviços para que não se alongue em demasiado os assuntos para a agenda do dia 31.10, em

particular os inúmeros pontos da DPU. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, para dar algumas informações: dar

conhecimento que já foi iniciado, há duas semanas, as ações de deservagem desenvolvidas por

todo o Concelho. Que, foi feita uma análise técnica, no que diz respeito à dosagem do ácido

pelargónico que estava a ser feito dezasseis litros por cada cem e que irá passar para o limite

máximo que são vinte e que irão ver se resulta, não fechando a porta de em determinados setores

de utilizar o glifosato porque na prática se estará a falar de algumas zonas onde existe uma

grande implantação de ervas, muito resistentes e que estão a fazer os esforços necessários para

não recorrer ao glifosato mas que se tiverem de o fazer irão recorrer ao plano A. Que, nas

próximas semanas irão ser desenvolvidas ações internas no que diz respeito a um plano de

poupança energética - energia elétrica / consumo de gás, porque obviamente terão impactos

financeiros, porque todos sabem que se vive um cenário de guerra na Europa, com impactos

mundiais e que ninguém sabe o cenário que se terá nos próximos tempos, que se tem de estar

preparado para o que possa futuramente acontecer — com a energia elétrica, com o gás e com a

água - em que o cenário climático não está a auxiliar e que tudo isso, terão impactos financeiros.

Que, não estão a ponderar, aumentos de tarifários na água / saneamento e resíduos sólidos e que

poderá futuramente haver um colapso energético. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente interveio para acrescentar que, pouco choveu e esperar que chova mais

nos próximos tempos, porque será necessário. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, para solicitar esclarecimentos: uma

questão sobre uma informação que estava no site do Município sobre as anomalias/avarias na

iluminação pública dando indicação à população que se encontrarem luminárias apagadas que

entre em contacto com a E -Redes através dos canais digitais dessa Empresa, e questionou se seria
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- Usou da palavra o Senhor Pres idente

colocada, entretanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Vereador Orlando Rodrigues

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre as  paragens  disse que, a paragem do mercado vai ser reativada, ass im que tenham o

Ata n. 022/22 Reunião de Câmara de 2022/10/10



personalizadas e que não será o pretendido. Referiu que a zona histórica da Nazaré está pouco

abrangida em termo de acesso. Que, as situações estão a ser avaliadas. Que algumas paragens

deixaram de existir por razões de segurança. Que estão numa fase de implementação do modelo —

alternativo, que vai ser implementado até dia 01.06; que é um sistema que infelizmente, por

razões várias, tem um défice muito grande e com a questão do impacto do preço dos combustíveis,

não irá melhorar. Que, está a ser preparado em sede de orçamento a aquisição pelos Serviços

Municipalizados, de duas viaturas para os transportes urbanos rodoviários. Que, estão a fazer

todos os esforços para melhorar os serviços, em termos de eficácia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado: desejou um bom dia a  todos e uma boa

reunião de trabalho, e teceu alguns comentários ao que tinha sido proferido: desejou previamente

as melhoras ao Vereador Paulo Reis, valorizou a informação que foi dada pelo Vereador Orlando

sobre a questão da deservagem, sendo uma necessidade demasiadamente urgente em todo o

Concelho, que quanto mais rápido se atuar, melhor, porque não abona em nada, do ponto de

vista nem estético nem higiénico relativamente ao estado do Concelho nessa matéria. - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a informação do plano de poupança energética disse que, parece ser uma questão que se

impõe — essas questões vão ser pagas á custa da população, de quem trabalha e que é o que se

confirma! Contrariamente grandes multinacionais energéticas acumulam lucros nunca vistos, e

que essas questões é que fazem com que se revoltem, porque sabem que nessas matérias é sempre

a população que paga. Que, no plano municipal também não conseguem em tempo de "vacas

gordas" aliviar a pressão nas pessoas, o que vem num futuro próximo será muito complexo e que

a vida das famílias irá degradar-se cada vez mais, exigindo uma resposta social cada vez mais

reforçada. - Quis valorizar, aquilo que foi um erro, já identificado, político e de perceção daquilo

que é a forma como garantem o direito constitucional à mobilidade da população, nomeadamente

a retirada de paragens de sítios estratégicos, para além da questão de garantir esse direito

constitucional, afetou significativamente aquilo que é a defesa das economias de pequena escala.
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Que a retirada da paragem perto do mercado municipal foi um erro tremendo. Que se tem na

Economia do Mar? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

em funcionamento deste Conselho Municipal? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

(Como sabemos, mais uma proposta da CDU, votada por unanimidade.) - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata  n . 022/22 Reunião de Câmara de 2022/10/10



3°. — Sobre a bienal de fotografia e pintura que está em preparação: - queremos que nos sejam

enviadas por escrito informações do que já foi feito, à data de hoje, em relação à proposta de

regulamento que terá e vir a este órgão para apreciação e votação; e qual a perspetiva temporal

do envio da mesma para nossa apreciação? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4°. — Queremos que nos seja enviado por escrito, pela Nazaré Qualifica, o balanço sobre o

Festival da Onda — Nazaré; e quais foram os custos, ou proveitos, para o erário público com a

realização deste festival? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5°. — Sobre a Pedralva, que hoje é também tema de deliberação nossa: nos últimos dias

verificaram-se algumas movimentações no local, ao que nos pareceu tratar-se de trabalhos de

limpeza. Podem informar-nos sobre o que está em curso naquele equipamento público? - - - - - - - - - - -

É só. Ficamos a aguardar as respostas solicitadas. Vereador da CDU na Câmara Municipal da

Nazaré". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Presidente para responder às questões: sobre o Porto disse que,

conta até ao final do ano ter o grupo Conselho Municipal ativado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre o Festival da Onda da Nazaré, será enviada a informação solicitada, onde esteve

marcada uma reunião com o Administrador para tratar desses pontos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a Pedralva, disse que, são trabalhos da empresa que estão a ser executados. - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que o executivo, assumiu que havia uma razão para a retirada da paragem do mercado e a sua

reposição em 01.10 e que não houve nenhum erro, foi necessário tomar essa medida por causa do

verão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que o executivo sabe o que são os custos de manutenção com as viaturas, face à sua idade, que

poderia  remeter  para  os erros que se cometeram com a  compra  das mesmas, inclusive que

algumas delas ainda têm mudanças, porque em todo o lado os transportes urbanos têm mudanças

automáticas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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de duas viaturas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Vereador Orlando Rodrigues para acrescentar: que a paragem do mercado,

- Us ou da palavra o Senhor Vereador Manuel Sequeira,
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- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado,

um. Que, quem votou na CDU, de certeza que ficou orgulhoso pela forma como colocaram o

problema, pela forma como deram vis ibilidade ao problema, como defenderam os  elementares
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- Que, o Pres idente da Mesa Assembleia Municipal, que representa a Assembleia Municipal no

Permanente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- 

- Usou da palavra o Senhor Presidente,

afunilamento adicional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PONTO 586/2022 — P ROCESSO DE LICENCIAMENTO DE OBRAS — P ARQUE DA

PEDRALVA, EN 8-5 DA ORDEM DO DIA:

INTERVENÇÃO DO VEREADOR JOÃO PAULO DELGADO:

/ 

como as  es truturas  da sociedade civil, para que a respos ta a encontrar, seja representativa da

vontade da comunidade e que a vincule ao projeto de renascimento do parque da Pedralva. - - - - - - -
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NÃO HOUVE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

584/2022  — LICENCIAMENTO DE OBRAS  DE ALTERAÇÃO/AMPLIAÇÃO EM EDIFÍCIO

—  E S P E C I A L I D A D E S  D E  E N G E N H A R I A ,  S I T O  N A  R U A  3 1  D E  J A N E I R O  N °  3 7  -

NA ZA R É

Presente o  processo  d e obras  n . °  389/20 ,  com requer imento  n°  1633/22 ,  d e que é in t eressad a

Maria Alice Sousinha, acompanhado de informação técnica da Chefe da Divisão de Planeamento

Urbanístico, e que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - -

Del iber a do por  u n a n imida de con cor da r ,  com o defer imen to  f in a l  do pedido de l i cen cia men to,

nos termos da proposta de decisão do Chefe de Divisão de Planeamento Urbaníst ico em regime

de substituição. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - -

" O  ve r ea d o r  d o  PC P e l e i t o  n a s  l i s t a s  d a  C D U  p a r a  a  C â m a r a  M u n i c i p a l  d a  N a z a r é ,  v em

apresentar  esta d eclaração d e voto,  que serve para cad a um d os pontos d a Ord em d o Dia d esta

reunião, desde o número 584/2022 e até ao 595/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os pr ocessos de obr a s que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

C ons i d er a nd o ,  a i nd a ,  que  d a  l e i t u r a  fe i t a  a  es t e  p r oced i men t o ,  r econhecemos  cons t a r em a s

i n f o r m a çõ es  p r o f i s s i o n a i s  co n s a g r a d a s  n o s  d o cu m en t o s  p e l o s  t écn i co s  e s p ec i a l i z a d o s  d a

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos d iretores de serviços, ou

ch e f e s  d e  d i v i s ã o ,  q u e  o s  a ce i t a m  co m o  bo n s  e  o s  p r o p õ em  p a r a  p o d er em  s er  en v i a d o s  a o

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - -

pontos  584/2022, 585/2022, 586/2022, 587/2022, 588/2022, 589/2022, 590/2022, 591/2022,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

585/2022 — PROCESSO DE LICENCIAMENTO/LEGALIZAÇÃO DE ALTERAÇÕES

INTRODUZIDAS NO EDIFÍCIO, SITO NA RUA GIL VICENTE, N°. 146 - NAZARÉ

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado  por unan imidade aprovar, o  p ro je to  de  arqu ite tu ra , nos  termos  da  p ropos ta  de

decisão do Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico, em regime de substituição.

Ata n. 022/22 Reunião de Câmara de 2022/10/10



desde o número 584/2022 e até ao 595/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, por fim,

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - -

pontos  584/2022, 585/2022, 586/2022, 587/2022, 588/2022, 589/2022, 590/2022, 591/2022,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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586/2022 — PROCESSO DE LICENCIAMENTO DE OBRAS — P ARQUE DA P EDRALVA, EN

8-5 - NAZARÉ

2Mbm

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado usou da palavra

es truturas  da  s ociedade  civil para  que  a  res pos ta  a  encontrar s e ja  repres enta tiva  da  vontade  da

comunidade e que a vincule ao projeto de renascimento da Pedralva". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade declarar, a caducidade da licença, nos termos da proposta de

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

" O

desde o número 584/2022 e até ao 595/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos
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Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim,

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - -

pontos  584/2022, 585/2022, 586/2022, 587/2022, 588/2022, 589/2022, 590/2022, 591/2022,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

587/2022 — PROCESSO DE LICENCL4MENTO/LEGALIZAÇÃO DE ALTERAÇÕES

INTRODUZIDAS NO CENTRO CULTURAL E RECREATIVO DOS RAPOSOS, SITO NA

RUA DE SANTO ISIDRO, RAPOSOS, FAMA LICÃO
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Presente o processo de obras n.° 444A/84 com requerimento n.° 1814/22, de que é interessado

Centro Cultural e Recreativo Raposos., acompanhado de informação técnica da Chefe da Divisão

de Planeamento Urbanístico e que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura , nos termos da  proposta  de

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o número 584/2022 e até ao 595/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - -

Ata n. 022/22 Reunião de Câmara de 2022/10/10



pontos  584/2022, 585/2022, 586/2022, 587/2022, 588/2022, 589/2022, 590/2022, 591/2022,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

588/2022 — PROCESSO DE LICENCIAMENTO DE 2 MORADIAS UNIFAMILIARES EM

REGIME DE PROPRIEDADE HORIZONTAL, MUROS DE VEDAÇÃO E PISCINAS SITO

NA RUA DE SANTO ISIDRO, MOUXINHA — RAPOSOS, FREGUESIA DE FAMALICÃO

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado  por unan imidade aprovar, o  p ro je to  de  arqu ite tu ra , nos  termos  da  p ropos ta  de

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

desde o número 584/2022 e até ao 595/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos
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Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - -

pontos  584/2022, 585/2022, 586/2022, 587/2022, 588/2022, 589/2022, 590/2022, 591/2022,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

589/2022 — PROCESSO DE LICENCIAMENTO/LEGALIZAÇÃO DE ALTERAÇÕES E

AMPLIAÇÃO DE UM EDIFÍCIO SITO AV. DA REPÚBLICA N°. 21-A E 21-B - NAZARÉ

Ata n. 022/22 Reunião de Câmara de 2022/10/10



Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura, nos  termos  da propos ta de

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

desde o número 584/2022 e até ao 595/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que  da  le itura  frita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por«fim,

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - -

pontos  584/2022, 585/2022, 586/2022, 587/2022, 588/2022, 589/2022, 590/2022, 591/2022,
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nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

590/2022 — PROCESSO DE LICENCIAMENTO DE OPERAÇÃO DE LOTEAMENTO, COM

A CRIAÇÃO DE 9 LOTES, SITO NA QUINTA NOVA, FREGUESIA DE FAMALICÃO

Deliberado por unanimidade concordar, com o  deferimento  do  pedido de licenciamento  da

operação de loteamento, nos termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de

Planeamento Urbanístico, condicionado: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ao cumprimento do parecer emitido pela APA; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- á compensação em numerário correspondente à não cedência das parcelas destinadas para

implantação de espaços verdes e de equipamento de utilização coletiva; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- emissão prévia do alvará de loteamento com obras de urbanização. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

desde o número 584/2022 e até ao 595/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - -

Ata  n . '22/22 Reunião de Câmara de 2022/10/10



processos  de obras que nos

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, porfim,

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - -

pontos  584/2022, 585/2022, 586/2022, 587/2022, 588/2022, 589/2022, 590/2022, 591/2022,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

591/2022 — PROCESSO DE LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE URBANIZAÇÃO EM

OPERAÇÃO DE LOTEAMENTO — ESPECIALIDADES DE ENGENHARIA

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do licenciamento das  obras  de

urbanização, nos termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento

Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

desde o número 584/2022 e até ao 595/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda , que  da  le itura  frita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 022/22 Reunião de Câmara de 2022/10/10



ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - -

pontos  584/2022, 585/2022, 586/2022, 587/2022, 588/2022, 589/2022, 590/2022, 591/2022,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

592/2022 — PROCESSO DE LICENCIAMENTO DE OBRAS DE ALTE.RAÇÃO/AMPLL4ÇÃO

EM EDIFÍCIO — ESPECIALIDADES DE ENGENHARIA

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

desde o número 584/2022 e até ao 595/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - -
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Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - -

"A vereadora, Fátima Duarte, eleita pelo PSD vem apresentar declaração de voto favorável nos

pontos 584/2022, 585/2022, 586/2022, 587/2022, 588/2022, 589/2022, 590/2022, 591/2022,

592/22, 593/22, 594/2022, 595/2022 e 597/22, da reunião de câmara de 10 de outubro de 2022,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 022/22 Reunião de Câmara de 2022/10/10



593/2022 — PROCESSO DE EXECUÇÃO DA READAPTAÇÃO DA ANTIGA CASA DA

CÂMARA PARA INSTALAÇÃO DO TRIBUNAL DA NAZARÉ

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado referiu que "sendo

para o efeito." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com a aprovação do projeto de execução nos termos da

proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico, e do Chefe de Divisão de

Obras Municipais e Ambiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

desde o número 584/2022 e até ao 595/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - -

pontos  584/2022, 585/2022, 586/2022, 587/2022, 588/2022, 589/2022, 590/2022, 591/2022,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

594/2022 — PROCESSO DE LICENCIAMENTO E UMA MORADIA SITA NA RUA MESTRE

JOSÉ AGOSTINHO, LOTE 14, NAZARÉ

Ata n. 022/22 Reunião de Câmara de 2022/10/10



Deliberado  por unan imidade aprovar, o  p ro je to  de  arqu ite tu ra , nos  termos  da  p ropos ta  de

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

desde o número 584/2022 e até ao 595/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - -

pontos  584/2022, 585/2022, 586/2022, 587/2022, 588/2022, 589/2022, 590/2022, 591/2022,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para déliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

•favorável."

595/2022 — PROCESSO DE LICENCIAMENTO DE OBRAS DE ALTERAÇÃO EM

EDIFÍCIO — DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE

Presente o processo de obras n.° 240/20, com requerimento n.° 196/21, de que é interessado

António Almeida da Silva, acompanhado de informação técnica da Chefe da Divisão de

Planeamento Urbanístico e que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita.

Delibera do por  una nimida de decla ra r , a  ca ducida de do a to que a provou o projeto de

arquitetura, nos termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento

Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o número 584/2022 e até ao 595/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - -

"A vereadora, Fátima Duarte, eleita pelo PSD vem apresentar declaração de voto favorável nos

pontos 584/2022, 585/2022, 586/2022, 587/2022, 588/2022, 589/2022, 590/2022, 591/2022,

592/22, 593/22, 594/2022, 595/2022 e 597/22, da reunião de câmara de 10 de outubro de 2022,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

596/2022 - REMODELAÇÃO DO EDIFÍCIO DA ANTIGA CASA DA CÂMARA COM VISTA

À INSTALAÇÃO DO JUÍZO DE COMPETÊNCIA GENÉRICA - NAZARÉ

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, presente Informação N°. 293/DOMA-

INFRA/2022 datada de 2022/10/03 versando o assunto acima referido, que faz parte da pasta de

documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade retirar o ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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597/2022 - PROCEDIMENTO DE CONCURSO PÚBLICO: "RESERVATÓRIO DO

CAMA.RÇÃO"

INFRA/2022 datada de 2022/10/03 versando o assunto acima referido, que faz parte da pasta de

Deliberado por unanimidade aprovar, a abertura de Concurso Público, nos termos da.

Informação da Doma e do Programa de Procedimento, Caderno de Encargos, da construção do

novo reservatório no Camarção. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

598/2022 - PROJ ETO DE REGULAMENTO INTERNO DE CONTROLO DE ALCOOLEMIA

NO LOCAL DE TRABALHO

417/DAF/2022

datada de 2022/09/30 versando o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos

O Senhor Vereador João Delgado referiu que "depois de mais de seis anos de esquecimento em

CMN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. ' 22/22 Reunião de Câmara de 2022/10/10



existam, e desde que sejam recorrentes nos trabalhadores que sejam identificados como possíveis

casos de dependência ou de adição. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então não é com este regulamento, que nos parece "de tipo repressivo e intimidatório e, em certa

medida arbitrário", que se promove ajuda efetiva, com acompanhamento social e psicológico e

de promoção da saúde, a quem necessite efetivamente dessa ajuda. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Entendemos que, também aqui, estão a ver o problema ao contrário." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade proceder, às consultas das entidades indicadas na Informação da

DAF, no âmbito do Projeto de Regulamento Interno de Controlo de Alcoolemia no local de

trabalho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

599/2022 - RESERVA DE RECRUTAMENTO — PROCEDIMENTO CONCURSAL PARA

P RE E NCHIME NTO DE  P OS TOS  DE  TRABALHO DE  AS S IS TE NTE  OP E RACIONAL -

GABINETE DE EDUCAÇÃO

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, presente 423/DAF-R11/2022, sobre o assunto

acima referido que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - -

Delib e rad o  p o r u n an imid ad e  ap ro va r, o  rec ru tamen to  d o s  trab a lh ad o res , n o s  te rmo s  d a

Informação da DAF. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

600/2022  - P ROP OS TA -  P UBL I CI T AÇÃO DO I N Í CI O DO P ROCE DI ME NT O E

PARTICIPAÇÃO PROCEDIMENTAL: ALTERAÇÃO REGULAMENTO PARA VENDA DE

LOTES PARA CONSTRUÇÃO DE HABITAÇÃO, EM LOTEAMENTOS MUNICIPAIS

RESIDENTES NO CONCELHO DA NAZARÉ

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, se anexa Proposta datada de 2022/10/03

versando o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado uso da palavra para apenas dizer, que poderiam ter enviado

desde logo o Regulamento em vigor aos eleitos neste órgão para termos conhecimento do mesmo
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Deliberado por unanimidade aprovar o início do procedimento e participação procedimental de

alteração Regulamento para Venda de lotes para Construção de Habitação, .em loteamentos

Municipais Residentes no Concelho da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado ainda, promover a consulta a todos os interessados, pelo prazo de 10 dias úteis. - - - - - -

601/2022 - PROPOSTA — ESTATUTO REMUNE1?ATÓRIO DO COORDENADOR

MUNICIPAL DE PROTEÇÃO CIVIL

2/10/03

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar a Proposta supracitada e publicar em Diário da República

e na página Eletrônica do Município. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

602/2022 — LUSBELIA CHALABARDO — DOAÇÃO DA EMBARCAÇÃO DE PESCA LOCAL

" AMOR DE F ILHOS"

GPP/2022, datada de 2022/09/02;
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uma nem a outra!" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aceitar, a doação da embarcação de Pesca local "Amor de Filhos.

603/2022 - MINUTA DE PROTOCOLO DE CEDÊNCIA DE ESPAÇO MUNICIPAL —

CHALET DO SÍTIO

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a minuta de Protocolo de Cedência de Espaço Municipal

— Chalet do Sítio, entre o Município da Nazaré e os Serviços Municipalizados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

604/2022 - P ROJ ETO DE REGULAMENTO DE USO DO FOGO E DE LIMP EZA DE

TERRENOS — PERÍODO DE CONSULTA PÚBLICA

Senhor Vereador João Delgado referiu .
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. .

Le i habilitante

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de Regulamento de Us o do Fogo e de Limpeza r

de Terrenos e remeter à Assembleia Municipal para deliberação final. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

605/2022 - REGULAMENTO DE APOIO À FAMÍLIA — APOIO À NATALIDADE —

CANDIDATURAS  DE S ETEMBRO DE 2022

O Senhor Vereador João Delgado referiu

Deliberado por unanimidade deférir, as candidaturas com os números 25/26/27 e 28 de

setembro de 2022 iniciando-se os ulteriores trâmites processuais, nos termos assinalados na

informação da Ação Social. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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606/2022 — RELATÓRIO FINAL — CONCURSO PÚBLICO PARA ARRENDAMENTO DE

QUATRO ESPAÇOS MUNICIPAIS (SNACK-BAR, STREET FOOD) NA ZONA DO PARQUE

DE ESTACIONAMENTO EXISTENTE NA ZONA DO PORTO DE ABRIGO DA NAZARÉ

Deliberado por unanimidade aprovar, o Relatório Final do Concurso Público para

arrendamento de quatro espaços municipais (Snack-Bar, Street Food) na zona do Parque de

Estacionamento existente na Zona do Porto de Abrigo da Nazaré e aprovar a minuta do

contrato de arrendamento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

607/2022 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO — CLUBE RECREATIVO E

BENEFICIENTE VALADENS E

O Senhor Vereador João Delgado lamentou

com a proposta, tal como foi o do ponto seguinte com o CREN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a minuta de Protocolo de Colaboração entre o Município

da Nazaré e o Clube Recreativo e Beneficente Valadense. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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608/2022 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO — CLUBE RECREATIVO

ES TRELA DO NORTE

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, é presente informação n.° 72/GGE/2022, datada

de 2022/09/26; que anexa minuta de protócólo entre o Município da Nazaré e o Clube Recreativo

Estrela do Norte, com vista à realização de um evento organizado pelo Gabinete de Gestão de

Eventos e Apoio ao Associativismo, do Município da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O presente assunto faz parte da pasta de documentos da reunião se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a minuta de Protocolo de Colaboração entre o Município

da Nazaré e o Clube Recreativo Estrela do Norte. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

609/2022 - DESPACHO PARA RATIFICAÇÃO — MINUTA DE  P R O TO C O LO  DE

COLABORAÇÃO PARA O 1°. NAZARÉ ANDEBOL 2022 :ENTRE O MUNICÍPIO DA

NAZARÉ E O NAZARÉ DOM FUAS ANDEBOL CLUBE .

Para ratificação, é presente o despacho do Senhor Presente da Câmara, datado de 09 de

setembro de 2022, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta  de documentos .da

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado colocou a seguinte pergunta: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Qual a razão de este despacho só ter vindo agora para ratificação deste órgão mais de um mês

•depois de ter sido emitido?

Correu tudo bem com os equipamentos que foram disponibilizados?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade ratificar o Despacho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

610/2022 - DESPACHO Ir. 64/2022 PARA RATIFICAÇÃO — MINUTA DE PROTOCOLO, A

CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DA NAZARÉ E O AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DA

NAZARÉ — "O DIA EUROPEU .DO DESPORTO NA ESCOLA", SITO NO ESTÁDIO DO

VIVEIRO "J ORDAN S ANTOS ".
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Para ratificação é presente o despacho N°. 64/2022 do Senhor Presente da Câmara, datado de 29

de setembro de 2022, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade ratificar o Despacho N°. 64/2022 - - - - - -

611/2022 DESPACHO N°. 58/2022 PARA RATIFICAÇÃO — MINUTA DE PROTOCOLO, A

CELEBRAR COM A ADMINISTRAÇÃ O REGIONAL DE SAÚDE DE LISBOA E VALE DO

TEJO, I.P., E O MUNICÍPIO DA NAZARÉ - UNIDADE DE SAÚDE FAMILIAR GLOBAL —

POLO DE FAMALICÃO

Para ratificação, é presente o despacho N°. 58/2022 do Senhor Presente da Câmara, datado de

28 de setembro de 2022, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade ratificar o Despacho Nt: 58/2022 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

612/2022 - AUTO DE ARREMATAÇÃO — HASTA PÚBLICA COM VISTA À ALIENAÇÃO

DO IMÓVEL SITO NA RUA DO HORIZONTE, N°. 11, SÍTIO DA NAZARÉ

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, presente Informação N°. 417/DAF/2022 datada

de 2022/09/30 versando o assunto acima referido, que faz parte da  pasta  de documentos da

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado referiu, que aqui o que se pode dizer é que nos parece que o

comprador irá realizar uma nova venda do imóvel e por certo não vai perder dinheiro no

negócio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Dizemos isto, por a compra ter sido feita por alguém ligado ao ramo dos negócios imobiliários

com ligações a entidade estrangeira do mesmo tipo de negócios. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Vamos esperar para ver o que dali vai sair." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Delibera do por  ma ior ia  homologa r , com qua tro votos a  fa vor  dos membros do PS, um voto

contra do membro do PSD e um voto contra do membro da CDU — Coligação Democrática
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Unitária, o Auto de Arrematação e aprovar a adjudicação definitiva do imóvel, à empresa

Cigarra Rebelde, Lda., pelo valor de 232.320f (duzentos  e trinta e dois  mil, trezentos  e vinte

euros) com representatividade do Presidente da Câmara no ato de escritura de compra e venda

do imóveL

processo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O Senhor. Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

abrigo do 11. 03,

voto de vencido, relativamente

ao ponto: 612/2022, AUTO DE ARREMATAÇÃO — HASTA PÚBLICA COM VISTA À

ALIENAÇÃO DO _IMÓVEL SITO NA RUA DO HORIZONTE, N°. 11, SÍTIO DA Nazaré,
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Bem sabemos que a alienação de prédios municipais era uma das condições impostas pelo FAM

para um mais rápido abatimento do empréstimo financeiro concedido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

No entanto, entendemos que já deveriam ter acontecido as devidas adaptações às condições

iniciais impostas naquele contrato; tendo em conta as alterações à realidade socioeconómica que

se tem verificado desde a adesão ao FAM até à atualidade. Entendemos também que a alienação

de património público enfraquece o município do ponto • de vista da sua estrutura de ativos com

reflexos negativos no seu balanço financeiro. Entendemos que o abaixamento de impostos; que

urge, deve ser uma solução negociada entre o município da Nazaré - associando-se a outros

municípios nas mesmas condições - e a estrutura executiva do FAM, devendo este executivo do

município comprometer-se a gerir a sua atividade "ao cêntimo", controlando os desperdícios e os

gastos supérfluos, caso aceitem alterar essas primeiras condições. O despesismo continuado

como marca registada dos executivos PS não abona nada em favor do cumprimento do

abaixamento da dívida e para com as restantes obrigações com o FAM. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por outro lado, se nada for alterado, continuaremos a assistir à transferência de património

público para mãos privadas, designadamente em localizações privilegiadas e apetecíveis como é

o caso em apreço. O município carece de estruturas e espaços públicos para serem colocados ao

serviço do desenvolvimento integral dos seus munícipes (jardins, parques temáticos, centro de

documentação e pesquisa histórica, museus, centros interpretativos, etc). Não queremos continuar

a assistir à negra realidade de "quem tem dinheiro usufrui dos melhores espaços e quem não o

tem a nada tem direito". Recusamos continuar a verificar que estas alienações de património

público são imediatamente transformadas em mais especulação imobiliária, em mais rendimentos

astronómicos para quem vê a habitação como Vereador da CDU na Câmara Municipal da

Nazaré um ativo de híper rendibilidade, não considerando a sua função social de garantir

dignidade e bem-estar à vida das populações. Bem sabemos, pelas práticas, atitudes e políticas

implementadas, que estes executivos do PS é isto que pensam e é isto que têm defendido — alienar
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o que é de todos, entregar património à especulação imobiliária, desprotegendo os interesses da

população do concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Posto isto, e. perante a realidade socioeconóniica que vivemos, tendo em conta as necessidades

colocadas• à população do nosso concelho, parece-nos que este executivo está empenhado em

manter este rumo de enfraquecimento do Estado local, quando devia ir em sentido contrário, e

estar era disposto a esgrimir esforços conjuntamente com outros municípios em situação

semelhante para defender os interesses das populações já de si tão penalizadas pelo contexto que

atravessamos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Não podemos continuar a gastar cerca de meio milhão de euros a cada ano que passa em

atividades desportivas, e aí o FAM permite tudo, e depois temos que nos desfazer dos poucos

• - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -"anéis" que ainda nos restam!

Verificamos que este prédio vai ser vendido certamente por menos valor do que aquele que a

câmara coloca, em média, só na Euro Winners Cup em cada ano, ou seja 280.000e. - - - - - - - - - - - - - - - -

Assim sendo, e visto que a vossa maioria absoluta irá aceitar esta venda, importa verificar depois

se o destino do dinheiro da venda deste imóvel será realmente colocado no abatimento do valor

da dívida ao FAM. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por tudo o acima exposto, e porque não concordamos com este tipo de políticas públicas que têm

executado, só nos resta votar contra mais esta venda de património público municipal." - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - -

"A vereadora, Fátima Duarte, eleita pelo PSD vem, ao abrigo do Art.° 58° da Lei n° 75/2013 de

12 de setembro, apresentar declaração de voto contra no ponto 612/2022 — Auto de Arrematação

— Hasta Pública com vista à Alienação do Imóvel sito na Rua do Horizonte, N° 11, Sitio da

Nazaré, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 — Considerando que não concordo com a politica de delapidação do património municipal ao

desbarato seguida por este executivo, nomeadamente, este imóvel com uma localização
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232.320,00e (duzentos  e trinta e dois  mil trezentos  e vinte euros) -.um valor claramente baixo que

neste ponto da ordem de trabalhos" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

613/2022 - AUDITORIA À NAZARÉ QUALIFICA, E.M., UNIPESSOAL, LDA. —

COMUNICAÇÃO DE HOMOLOGAÇÃO DO RELATÓRIO
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Basta que nos . fixemos num parágrafo do relatório, na página 22/30, onde depois da análise dos

fluxos financeiros entre o MN e a  NQ, referem: "Tendo presente o exposto verifica-se que a

empresa não tem auto-sustentabilidade, embora a sua manutenção tenha suporte legal, face às

alterações legislativas efeituadas no artigo 62°. do RJAEL a partir de 2016, nomeadamente a

introduzida pelo artigo 305°. da Lei n.° 71/2018, de 31 de dezembro', que aprovou o Orçamento

de Estado para 2019." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Perante esta .declaração da IGF, confirma-se que é fundada, e verdadeira, a nossa contínua

afirmação e chamada de atenção, principalmente na AM1V, para o facto de a Nazaré Qualifica

não se conseguir sustentar sem o claro e inequívoco apoio da CMN e SMN, conseguido através

dos contratos -programa que, mais não são do que claros e confirmados subsídios à exploração,

vezes sem conta reconhecidos também neste relatório, mas mal contabilizados nas contas. - - - - - - - - -

Como sempre afirmámos, a empresa municipal. tem sido mal gerida a vários níveis. E isso

comprova-se pelos fracos resultados que teve ao longo dos anos, mesmo com os apoios dados

pela CMN e SMN com os subsídios à exploração. Além disso, não cumpriu com as suas

obrigações legais, bem identificadas neste relatório, como é o caso da falta de uso efetivo do

Plano de Gestão de Riscos de Corrupção e Infrações Conexas (PGRCIC), que deveria ser um

documento de uso diário, atualizado, ativo e completo, mas não era, por isso também não foi

usado convenientemente para prevenir os erros que levaram às ilegalidades agora descobertas e

apontadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Destacamos ainda o que julgamos mais importante, e isto é que pode dar motivo a sanção à

administração da NQ. Referem no relatório, na página 23/30, no ponto 2.9. Aquisição de Bens e

Serviços, o seguinte: "No tocante a esta matéria, a Nazaré Qualifica procedeu, nos anos de 2017

e 2018, à aquisição de bens e serviços nos montantes de 247 204,63 euros e de 182 805,59 euros,

respetivamente, correspondentes a 23 procedimentos', que não foram submetidos ao regime

jurídico da contratação pública e ao regime substantivo dos contratos públicos, constante do
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estava obrigada a cumprir o ordenamento normativo nele estabelecido". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

(LOPTC)". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

resposta da NQ! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

antes pelo Tribunal de Contas em 2016. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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ass im elas  trabalhem e fiscalizem verdadeiramente o que se vai passando no grupo municipal da

Dis se."

A Câmara Municipal tomou conhecimento e deliberou por unanimidade, remeter à Assembleia

Municipal para conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

614/2022 PROPOSTA DE GEMINAÇÃO COM NITERÓI - BRASIL

O Senhor Vereador João Delgado referiu

passado dia 12 de setembro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

respostas!) - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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1 Por que razão não enviaram hoje o documento com o pedido de "gemificação" recebido de

Niterói? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2 — Houve alguma alteração nos documentos e nas intenções manifestadas relativamente ao que

vinha escrito nos recebidos antes? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 — Entendem esta geminação como importante para o concelho ao nível cultural e social? - - - - - - -

4 — De quem partiu a intenção desta geminação que vinha descrita como se de um contrato

temporal se tratasse? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5— Vamos passar a ter muitas mais geminações deste tipo para aprovar no futuro? - - - - - - - - - - - - - - - - -

Aguardamos as respostas do executivo." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a Proposta de Geminação com Niterói - Brasil, e

submeter à próxima Assembleia Municipal para deliberação final. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ENCERRAMENTO

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião o Exmo. Presidente declarou encerrada a

ordem de trabalhos, eram catorze horas e cinquenta minutos, pelo que de tudo, para constar, se

lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelo próprio e pela Secretária, que a leu em voz alta,

tendo a respetiva minuta sido aprovada e rubricada por todos os presentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 022/22 Reunião de Câmara de 2022/10/10




